
11 Pièces

255 m²

Réf. VM19532-EXPFRANCE

725 000 €

Gréolieres
Maison à vendre (06620)
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Découvrez ce magnifique gîte à vendre à gréolières, offrant une surface

de  256  m2  sur  un  terrain  de  2754  m2.  Bénéficiant  d'une  vue

imprenable  sur  la  vallée,  cette  propriété  est  idéalement  située  à

seulement 15 minutes du lac de thorenc et de gréolières-les-neiges. Le

gîte  se  compose  de  plusieurs  appartements  répartis  sur  différents

niveaux,  offrant  un  confortables  espaces  de  vie.  Au  rez-de-chaussée,

vous  trouverez  un  appartement  principal  de  134  m2,  comprenant  un

séjour/salon  avec  cheminée,  une  grande  cuisine  ouverte  conviviale,  3

chambres, 2 salles de bains/douches et 2 toilettes. Une belle ...

Discover this lovely gîte for sale in Gréolières, offering 256 m2 of living space on

2754  m2  of  land.  Boasting  breathtaking  views  over  the  valley,  this  property  is

ideally located just 15 minutes from Lac de Thorenc and Gréolières-les-Neiges.The

gîte  is  made  up  of  several  flats  spread  over  different  levels,  offering  comfortable

living spaces. On the ground floor, you will find the main flat of 134 m2, including a

living  room  with  fireplace,  a  large  open-plan  kitchen,  3  bedrooms,  2

bathrooms/showers  and  2  toilets.  A  lovely  terrace  completes  the  space.On  the

lower ground floor, you will find a ...

LUXURY BY BLUE
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